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Ирина Казакевич. "Детей должны воспитывать счастливые
родители"

.

Добрый день, Ирина Александровна! Расскажите, пожалуйста, о себе, о своем детстве, как Вы учились в
школе и чем увлекались?

Родилась 11 июля 1961 года. В 1978 году окончила среднюю школу № 34. Училась всегда прилежно. С детства
росла целеустремленным ребёнком, занимала активную жизненную позицию. В школьные годы вступила в ряды
членов ВЛКСМ, затем, после окончания школы, работала в Ленинском райкоме комсомола. Считаю, что именно в
этот период  во мне сформировались практические навыки, которые сегодня пригодились мне в должности
руководителя.

Как Вы стали председателем комитета ЗАГС?

В органах ЗАГС работаю с 2001 года. К своему делу стараюсь относиться ответственно. Работа всегда была по
душе. И сейчас не пропал интерес к своему делу. В 2009 году была назначена заместителем председателя
комитета ЗАГС и была включена в кадровый резерв Администрации города Тюмени. С 2011 года являюсь
председателем комитета ЗАГС .

Какова статистика рождаемости сегодня?

Рождаемость в нашем городе с каждым годом увеличивается. В 2012 году в Тюмени было зарегистрировано
12923 рождения. В 1 полугодии 2013 года родилось 6220 малышей.

Часто ли детям меняют имена?

Чаще всего перемену имени производят в совершеннолетнем возрасте.

Какое самое необычное имя ребенка было зарегистрировано за последнее время?

Эстер, Юстина, Юлианна, Юнус, Яросвет, Ярополь.

Как статистика браков и разводов отражает тенденции сегодняшнего дня? Много ли браков
заканчивается разводами и с чем, на ваш взгляд, это связано?

Если говорить о статистике браков и разводов, то следует отметить, что количество браков увеличивается с
каждым годом и превышает количество разводов в 2 раза. На мой взгляд, это показатель благополучной
ситуации, сложившейся в регионе.</p><p> Причина развода может быть разной, и здесь однозначно сказать
нельзя. Но в чем я точно уверена, это то, что создание семьи не должно стать поспешным, каким-то
«романтическим порывом». Это должно быть хорошо продуманное решение.

Были ли какие-нибудь курьезные и забавные ситуации, связанные с Вашей работой?



Вы знаете, мы работаем в государственном учреждении. У нас вопросы решаются на серьезном уровне и нам не
до забавы.

Есть ли у Вас дети? Хотят ли они пойти по Вашим стопам в выборе профессии?

У меня есть дочь. В этом году она получила высшее юридическое образование. Не думаю, что пойдёт по моим
стопам в выборе профессии, хотя компетентна решать вопросы семейного права.

Какие советы в воспитании детей вы могли бы дать читателям? Что, на Ваш взгляд, является самым
главным в воспитании детей?

Хочу сказать всем читателям, что только счастливые родители могут воспитать счастливых детей. А главным в
воспитании детей является любовь. Дети должны расти в любви. Любовь – созидающая сила, способная творить
чудеса. Даже самые сложные и непослушные дети не могут устоять перед силой любви, становясь добрее,
отзывчивее, человечнее.

Если не работа в комитете ЗАГС, то какая профессия еще вам нравится?

Мне сложно ответить, какому бы делу я хотела бы себя посвятить себя сейчас, т.к. люблю свою работу.

Как предпочитаете проводить свободное время?

Как и многие жители нашего города, я люблю свою дачу. Это и моё увлечение, и место, где я провожу свободное
время.

Что для Вас счастье?

Счастье для меня – это моя семья, моя работа, мой коллектив с которым мы вместе делаем одно дело. А
вообще, отвечая на этот вопрос, вспомнилась цитата из фильма «Доживём до понедельника»: «Счастье – это
когда тебя понимают». Это правда.  Я с этим согласна.

С Ириной беседовала Ольга Чепик</p><p> 5 августа 2013 г
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